



A un 95 por ciento se encuentran las reparaciones de los ingenios que molerán, durante 134 días, en la próxima zafra 2020-2021 en la provincia de Cienfuegos.

El ingeniero Roger Pérez Rosell, director de atención a plantas industriales de la Empresa Azucarera Cienfuegos, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que dos de los tres centrales responsabilizados con la venidera contienda ya realizaron los ejercicios de zafra con buenos resultados y en lo que resta de noviembre desarrollarán la prueba de zafra oficial.

Dijo que el «14 de Julio» del municipio de Rodas está prácticamente listo, en todas sus áreas y será el encargado de dar el pitazo inicial para arrancar el cinco de diciembre la contienda en la provincia.

Por su parte el «Ciudad Caracas», de Santa Isabel de las Lajas, se encuentra bien avanzado en su rehabilitación, ya probaron la caldera de 45 toneladas y solo falta culminar la mesa de alimentación de guarapo.

Mientras que en el «Antonio Sánchez», de Aguada de Pasajeros, evaluaron el área de generación de vapor, la planta eléctrica y sincronizaron el turbogenerador.

Muy avanzada reparación de centrales para próxima zafra en la provincia de Cienfuegos

- Última actualización: Viernes, 20 Noviembre 2020 10:16

Visto: 981

En Cienfuegos, las principales reparaciones estuvieron centradas en las áreas energéticas, con prioridad de las calderas, y en el tándem los elementos del engrane.

Pérez Rosell abundó sobre el esfuerzo de los trabajadores industriales en alistar los hierros, incluso a veces con recursos del propio territorio.

Hizo referencia al apoyo en esos trabajos de los obreros que laboran en los ingenios no incluidos en la molienda, principalmente con las brigadas de pailería del «Cinco de Septiembre» y la de eléctricos y mecánicos de «Elpidio Gómez».

Tomado de ACN